

## La Communauté est-africaine a lancé à Nairobi le Fonds TMEA

@rib News, 04/02/2011 La Communauté est-africaine (East african community, EAC) a lancé, mercredi à Nairobi, le Fonds "TMEA" visant à soutenir la compétitivité commerciale et l'intégration économique du bloc régional. Le Fonds a officiellement été lancé par le président du Burundi, Pierre Nkurunziza, le Premier ministre kenyan, Raila Odinga, le Sous-secrétaire d'Etat pour le développement international du Royaume-Uni, Stephen O'Brien et le ministre danois de la Coopération et du développement, Soren Pind.

Il vise à libérer le potentiel économique de la Communauté par la réduction des coûts de transport et des coûts connexes et le soutien des institutions du Marché commun pour leur permettre d'élaborer un cadre global d'intégration grâce à un partenariat public-privé. S'exprimant à cette occasion, le président burundais, qui assure la présidence actuelle de l'UEAC, a déclaré qu'« il est encourageant de constater que +TMEA+ sera champion de l'intégration et la collaboration avec les différentes parties prenantes pour le bien de la région ». Le président Nkurunziza s'est, de même, félicité du travail accompli par TMEA pour la collecte de fonds afin de soutenir la création, en 2010, de l'Autorité Burundaise des Revenus (BRA). Le ministre kenyan de la Communauté est-africaine, Hellen Sambili, a de son côté souligné que le Marché commun du groupement s'est engagé à approfondir et à élargir l'intégration régionale, exhortant les pays membres à œuvrer à la mise en œuvre complète des mécanismes et institutions de la Communauté, dont le Marché commun et la monnaie unique. TMEA, créé en 2009 avec l'appui des gouvernements de la Belgique, du Danemark, de la Suède et du Royaume-Uni, sert de bailleur de fonds aux pays de l'UEAC pour accroître la compétitivité commerciale et l'intégration économique de la région.